



【写真左から】黒澤伸朗さん、新井孝彦教育長、黒澤諭市さん、石木戸道也町長、福田修之団長

剣友会三沢道場 黒澤諭市さん 優勝おめでとう！

第44回全国スポーツ少年団剣道交流大会 埼玉県代表選考会において、剣友会三沢道場の黒澤諭市さん(皆野中3年生)が優勝を果たしました。

1月28日(金)には、町長・教育長を表敬訪問。黒澤さんは全国大会に向けて「精一杯がんばりたい」と力強く意気込みを語っていました。

※残念ながら新型コロナウイルス感染症の影響で全国大会は中止となりました。

悪い心の鬼をやっつけろ！

節分の日に皆野幼稚園で豆まきをしました。心の中にいる「朝寝坊鬼」や「忘れん坊鬼」がいなくなるように、手作りのお面と升を使って鬼退治！みんなで力を合わせて悪い鬼を追い払い、福を招き入れることができました。



「給食感謝の会」の様子

みんなのLABOフェスティバル 開催

(株)二ノ宮製作所(大渕)に新たに整備された「働くCo-factory みんなの LABO」で体験型のイベントが開催されました。

イベントでは、3Dプリンターを使用したNゲージ車両の製作体験のほか、セミナーや手作り雑貨の販売などを実施。町内のお店も出店し、多くの人にぎわいました。



「地域のかたへの感謝の会」の様子

日頃の感謝をこめて

三沢小学校で「給食感謝の会」が開催されました。児童から、栄養教諭の真下美奈子先生と校務員の設楽裕美さんに、手紙とプレゼントが渡されました。代表で手紙を読んだ6年生の町田尚豊さんは「『ありがとう』の気持ちが伝わるように手紙を読めた」と話していました。

「地域のかたへの感謝の会」では、学校運営協議会の野澤博美会長をはじめ、登下校の見守りや絵本の読み聞かせをしている地域のかたに、感謝の手紙を贈りました。